

GEORG FRIEDRICH HÄNDEL

## M E S S I A H

Angelika Lenter | Nils Wanderer | Stephan Lin | Leonhard Geiger Motettenchor und Bachorchester Pforzheim barock | Kord Michaelis

## 10% Rabatt sichern

## Evang. Stadt- und Bezirkskantorat Pforzheim

Mit der Aufführung von Georg Friedrich Händels "Messiah" kommt eines der wichtigsten und bekanntesten Oratorien des Komponisten in der Pforzheimer Stadtkirche zur Aufführung. Als Solist konnte der international bekannte Countertenor Nils Wanderer gewonnen werden. Angelika Lenter/Sopran, Stephan Lin/Tenor und Leonhard Geiger/Bass komplettieren das Solistenquartett. Das Bachorchester Pforzheim übernimmt den instrumentalen Part in barocker Aufführungspraxis. Der Motettenchor Pforzheim ist das ausführende Chorensemble. Die Leitung hat Kord Michaelis.

Karten sind erhältlich unter www.musik.stadtkirche-pforzheim.de, bei allen Reservix-Vorverkaufsstellen und an der Tageskasse. Bitte beim Einlass die PZ-AboCard gemeinsam mit der Konzertkarte vorzeigen.



17. Dezember 2316 UhrStadtkirche Pforzheim

Clever gespart mit der PZ-AboCard!

Evang. Stadt- und Bezirkskantorat • Melanchthonstr. 1 75173 Pforzheim • www.musik.stadtkirche-pforzheim.de

Mehr Informationen unter:

www.pz-news.de/abocard



Pforzheimer Zeitung
Der Tag wird gut